
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

 

 
über die 24. Sitzung des Ausschusses für  

Schule, Sport und Kultur der Stadt Bad Segeberg 
am Dienstag, 26. Februar 2008, 18:30 Uhr 

im Bürgersaal des Rathauses 

An der Sitzung haben teilgenommen 
 
 a) vom Ausschuss:  
   Mitglieder der Stadtvertretung Stephan Weckwerth  
    Dieter Schmidt 
    Bruno Haaks 
    Brunhilde Kelch (stellv. Vorsitzende) 
    Wolfgang Ulverich 
     
   bürgerliche Mitglieder  Uwe Rönnfeldt 
    Irmgard Seiffert 
    Irene Pulmer 
 
   nicht teilgenommen Johannes Lausen 
    Alexander Richter (entschuldigt) 
    Sigrid Harder (entschuldigt)  
 
 b) von der Stadtvertretung Günter Winter, Annelie Eick 
               
   c) von der Verwaltung:      Sachgebietsleiterin II.3 Friederike Sablowski 
   Sachgebietsleiter II.2 Karsten Immanns 
    
 d) Protokollführung: Karsten Immanns 
    
 e) vom Seniorenbeirat: Frau Borchert 
 
 f) als Gäste:  
    

g) Bürgerinnen und Bürger 
 
Der Vorsitzende Herr Weckwerth eröffnet die Sitzung um 18:34 Uhr und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Herr Weckwerth stellt den ausgelegten Antrag der SPD-Fraktion zum Thema „Hilfe für 
mittellose Kinder“ vor, und bittet diesen zum TOP 3 aufzunehmen. 

 
Abstimmungsergebnis: 

 
Ja-Stimmen 8 
Nein - Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 
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TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 27. November 2007 
 
 Die Niederschrift über die Sitzung am 27.11.2007 wird genehmigt. 

  
     Abstimmungsergebnis: 
 

Ja-Stimmen 8 
Nein - Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 

 
 

TOP 2: Jahresbericht der Stadtbücherei für das Jahr 2007 
 

Frau Sablowski berichtet über die Arbeit der Stadtbücherei. Anhand der Vorlage 
erläutert sie die Zahlen. Weiter werden per Beamer Bilder der Bücherei gezeigt, 
die ebenfalls teilweise erklärt werden. 
Im Anschluss beantwortet Frau Sablowski Fragen. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
 

TOP 3: Hilfe für mittellose Kinder; Antrag der AWO und der SPD-Fraktion 
  

 Herr Weckwerth erläutert den Antrag. 
 Es entsteht eine rege Diskussion. 
  
 Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt der Stadtvertretung, dem 

Antrag der SPD-Fraktion mit folgender Ergänzung unter Pkt. 2 zuzustimmen. 
 Ergänzung: 
 - Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob Zuschussmittel zu erhalten sind. 
 

     Abstimmungsergebnis: 
 

Ja-Stimmen 8 
Nein - Stimmen 0 
Stimmenthaltungen 0 

 
 

 
 TOP 4: Mitteilungen der Verwaltung 
 
  4.1 Gemeinschaftsschulen 

 Herr Immanns teilt mit, dass das Land mit Bescheid vom 04.02.2008 die 
Genehmigung zur Errichtung einer Gemeinschaftsschule für die Realschule am 
Seminarweg sowie der Realschule am Schulzentrum erteilt hat. 
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TOP 5: Anregungen und Anfragen 

 
 5.1 Sportplatz Goldenbek 

Herr Schmidt fragt, ob der Schulverband der Berichterstattung in den Lübecker 
Nachrichten folgen kann. 
Herr Immanns berichtet kurz über den Stand der Verhandlungen bezüglich des 
Sportplatzes in Goldenbek. 
 
5.2 Umzug Eintracht Segeberg zum Schulzentrum 
Herr Immanns erläutert, dass sich der Planungsstand seit der letzten 
Berichterstattung in der Sitzung vom 27.11.2007 nicht verändert hat. 
Momentan laufen Gespräche mit dem Kreissportverband. Die Kostenfragen müssen 
nunmehr geklärt werden. 
 

 
 
  
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 19:30 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________    __________________________ 
Vorsitzender      Protokollführer 


